



# SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

---

**Antragsteller**  
Reinhard Bernsdorf

**Fraktionsmitglieder:**  
Brigitta Bacak  
Reinhard Bernsdorf  
Thomas Hampel, Fraktionssprecher  
Sebastian Kratzer  
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin  
Tamara Randlshofer

München, 21. November 2018

## Notwendige Änderung der Recycling-Regelungen des Dualen Systems

### **Antrag:**

Die Stadtverwaltung, der Stadtrat und die Stadtspitze werden aufgefordert dafür einzutreten, dass es Angleichungen der Nutzbarkeit des Recyclingsystems geben soll.

### **Begründung:**

Die Landkreise um München stellen deutlich andere Anforderungen an die Bürgerinnen und Bürger als die der Stadt München.

So werden vor allem deutlich höhere Anforderungen beim Plastik-Abfall (Sortierung) in den Umlandgemeinden gestellt, was dazu führt, dass viele Bürgerinnen und Bürger der Umlandgemeinden ihren Plastikabfall mit dem Auto zu den in München frei zugänglichen Recycling-Containern bringen. Teilweise werden durch große Mülltüten die Zugangsöffnungen verstopft und auch um die Container herum gelagert.

Damit dieser Wanderzirkus beendet werden kann, ist es notwendig, dass die Umlandgemeinden und die Stadt München gleiche Voraussetzungen und Bedingungen haben.

- Es ist nicht zielführend, wenn man in den Umlandgemeinden Plastikmüll z. B. in zehn verschiedene Plastikarten sortieren muss, während man in München alles in einen Container werfen kann.
- Auch die Öffnungszeiten der Sammelstellen sind in den Umlandgemeinden zu gering, so dass das Ausweichen zu den Containern in München attraktiv ist.
- Auch die Sauberkeit wird in den Umlandgemeinden überprüft; in München können Plastikmüll leider auch unsauber eingeworfen werden, was dann Ratten anzieht.

Reinhard Bernsdorf